HALBE HALBE

VON GANZEN MÄNNERN UND QUOTENFRAUEN

ein kabarettistischer Blick auf ein heißes Thema von und mit Gabriele (und ein klein bisschen Otto) Köhlmeier

Die Schauspielerin und Kabarettistin Gabriele Köhlmeier riskiert - einige Jahre nach Helga Konrad - einen scharfen Blick auf das umstrittene Thema und kommt dabei zu erstaunlichen Ergebnissen. In witzig-bissiger Form macht sie klar, dass sich in all den Jahren weder im Beziehungs- noch im Berufsalltag all zu viel verändert hat. Und schon gar nicht im Bereich von Führungspositionen. Noch immer sind es Frauen, die den Dreck wegräumen, den Männer produzieren. Warum dem so ist und wie es der Männerwelt relativ leicht gelingt, das weibliche Geschlecht zu vertrösten und bei Laune zu halten, wird in diesem satirisch-kabarettistischen Programm von Gabriele Köhlmeier - unterstützt von ihrem Mann - äußerst unterhaltsam geschildert und bewusst gemacht.

